

Koblenzer Mundart von Katharina Schaaf:

Wat wär en Prinz ohne dä Geck?

„Prinz Karneval vom goldne Eck“
regiert dies Johr ganz korz.
Dat macht nix aus dem Faasnachtsgeck -
dä freut sich destotrotz.

A huldigt Seiner Tollität,
als treuer Onnertan,
su oft et gieht - von freh bis spät.
Et kimmt imm net droff ahn.

Wie'n Schmetterling, su bont on leicht
schwärmt ä durch't Narreland.
Bis dat die Naacht dem Morje weicht,
hält ä dem Treiwe stand.

A danzt en der Rhein-Mussel-Hall,
bis Sohl' on Kopp imm raucht,
on es en Göls om Weltraumball
als „Mondkalf“ offgetaucht.

Hollt euch am Geck e Beispill all,
verscheucht die Trübsalswolk
on brengt dat Vorurteil zo Fall,
gieht onnert Narrevolk.

Wat wär en Prinz ohne dä Geck?
„En Herrscher ohne Fraid.“
Drom sei dem „Prinz vom goldne Eck“
ons Narreherz geweiht.

Ms.

Kath. Schaaf 24.1. 70